
 
  

 
ACTA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL SII 

 
 
En Santiago, siendo las 15:00 horas, del 27 de mayo de 2024, mediante la 
plataforma telemática teams, se lleva a efecto la sesión del Consejo de la Sociedad 
Civil del Servicio de Impuestos Internos, con la presencia de Maria Teresa Blanco, 
decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Pontificia 
Universidad Católica de Valparaíso y Presidenta del Consejo; Juan Carlos 
Miranda, Profesor de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la 
Universidad Austral de Chile; Hans Rosenkranz, Director Ejecutivo de la 
Comunidad de Organizaciones Sociales (COS); don Hernán Frigolett, Director del 
Servicio de Impuestos Internos; los Subdirectores de Asuntos Corporativos, Juan 
Apablaza; de Desarrollo de Personas, Claudio Duarte; y de Contraloría Interna, 
Álvaro del Barrio. Asimismo, estuvieron presentes la Jefa de Gabinete del Director 
y Secretaria Ejecutiva del Consejo, Alicia Viteri; la Jefa de la Oficina de 
Transparencia y Acceso a la Información, Verónica Muñoz; la Jefa de Oficina de 
Comunicaciones y Marketing, Mirna Suárez y la encargada de participación 
ciudadana Paola Mellado. 
 
El Director del Servicio de Impuestos Internos (SII), agradeció la asistencia vía 
telemática a los integrantes del COSOC, e informó sobre el objetivo de la reunión, 
cuyo foco es la revisión de la Cuenta Pública Participativa 2024, indicó la 
importancia que el informe sea revisado por los participantes y tener sus 
impresiones y observaciones a la misma, las que serán incluidas en la Cuenta 
Pública Final, la presentación estuvo a cargo de la funcionaria Mirna Suarez. 
 
En la reunión se revisaron los principales hitos desarrollados por el SII durante el 
2023, así como también, los nuevos desafíos para el 2024 en materia tributaria, 
análisis de información, focalización de grupos, implementación de estrategias para 
disminuir la evasión, entre otras materias. 
 
Al terminar la exposición, el Sr. Director ofreció a los presentes la oportunidad de 
hacer consultas, reflexiones o sugerencias a la Cuenta Pública, en dicha 
oportunidad, Mirna Suarez respondió las preguntas e indicó que las sugerencias 
serían recogidas e incorporadas a la versión final del documento. 
 
Finalmente, los consejeros dan las gracias al Director y felicitan, tanto a él como a 
los funcionarios que dirige, por la labor realizada durante este tiempo. 
 
 
 
Se da término a la sesión siendo las 15:52 horas. 
 


